

16 jan 2026 -15:15

Appartient à [Conseil des ministres du 16 janvier 2026](#)

## Défense : marché public pour le leasing de smartphones et de tablettes

Sur proposition du ministre de la Défense Theo Francken, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la passation d'un marché public relatif au leasing des "Mobile Devices As a Service" (MDaaS) pour la Défense.

L'adjudicataire devra fournir une solution « as a Service » et sera responsable de tous les aspects de ce leasing, de la livraison à l'évacuation des appareils. Il sera également responsable de la gestion des applications installées sur les appareils. La durée du leasing demandée est de trois ans pour les smartphones et de quatre ans pour les tablettes.

Pendant six ans, la Défense pourra commander de nouveaux appareils en leasing, de sorte que la plupart des appareils pourront être remplacés au moins une fois durant la durée du contrat. Après ces six années, seuls les contrats de leasing existants seront maintenus jusqu'à leurs termes.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Theo Francken, ministre de la Défense, chargé du Commerce extérieur  
Rue Lambermont 8  
1000 Bruxelles  
Belgique  
<https://francken.belgium.be>  
[kabinet.francken@mil.be](mailto:kabinet.francken@mil.be)

Jan Van Camp  
Porte-parole  
+32 470 59 84 43  
[jan.vancamp@mil.be](mailto:jan.vancamp@mil.be)

Kaatje Natens  
Porte-parole  
+32 473 80 07 33  
[kaatje.natens@mil.be](mailto:kaatje.natens@mil.be)